

Fecha:15-01-2025Pág.:8Tiraje:Sin DatosMedio:Puranoticia.clCm2:663,2Lectoría:Sin DatosSupl.:Puranoticia.clFavorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Capturan a barristas colombianos que sembraban el terror en plaza Aníbal Pinto de Valparaíso: se tomaron el lugar para traficar

Capturan a barristas colombianos que sembraban el terror en plaza Aníbal Pinto de Valparaíso: se tomaron el lugar para traficar



Investigación de la PDI y la Fiscalía derivó en la detención de nueve sujetos, seis de ellos colombianos, quienes se apoderaron del espacio para vender cocaína y marihuana. Tres de los imputados registran situación migratoria irregular y uno tiene decreto de expulsión.

n golpe al microtráfico que espera regresar la tranquilidad a la comunidad de la plaza Aníbal Pinto de Valparaíso fue el que dio la Policía de Investigaciones (PDI), en coordinación con el Ministerio Público, tras desbaratar una organización criminal compuesta por tres chilenos y seis colombianos, que se dedicaban al microtráfico de drogas en este tradicional espacio de encuentro de los porteños, además, ubicado tan sólo a metros del

edificio donde opera la Delegación Presidencial y el Gobierno Regional. Luego de obtener las respectivas órdenes de entrada y registro a domicilios, detectives de la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado (Brianco), de la PDI de Valparaíso, lograron capturar a la totalidad de la banda, cuyos líderes eran ciudadanos colombianos, los que forman parte de una facción de la barra del club Millonarios,





Fecha:15-01-2025Pág.:9Tiraje:Sin DatosMedio:Puranoticia.clCm2:663,0Lectoría:Sin DatosSupl.:Puranoticia.clFavorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Capturan a barristas colombianos que sembraban el terror en plaza Aníbal Pinto de Valparaíso: se tomaron el lugar para traficar

cuyos símbolos plasmaban a través de grafitis en la vía pública, básicamente como una forma de demarcar el territorio y demostrar que el lugar les pertenecía, tal como suele ocurrir en diversas poblaciones con los propios barristas de clubes na-

El subprefecto René Camilo, jefe de la Brianco de Valparaíso, explicó que "los ciudadanos colombianos tenían dominio territorial y ellos pertenecen a una facción del club deportivo de Colombia, de la barra de Millonarios. El nexo en común es que son integrantes de una barra que pretendía instalar dominio territorial en la zona, con grafitis del club en sus domicilios en el sector de Aníbal Pinto". A ello agregó que tres de los seis extranjeros detenidos registran situación migratoria irregular en nuestro país y que incluso uno de ellos tiene un decreto de expulsión vigente.

La investigación comenzó luego que la Fiscalía local de Valparaíso recibiera en diciembre de 2024 una denuncia de parte de la Delegación Presidencial de Valparaíso, la que daba cuenta de la utilización de puestos de comercio ambulante en las inmediaciones de la plaza Aníbal Pinto, utilizados como fachada para la venta de droga. Así es como se despacha una orden de investigar a la Brianco de Valparaíso y se inician las primeras diligencias, con vigilancias discretas en el sitio del suceso. De esta manera se pudo constatar que el territorio estaba tomado por dos chilenos y seis colombianos, que formaban parte de una agrupación delictual que transaba cocaína y marihuana. "Por ahora, la investigación deter-

"Por ahora, la investigación determinó que sólo era venta de drogas. En momento en que usamos medidas intrusivas de entrada y registro a domicilios, determinamos el lugar donde se acopiaba y EVIDENCE CONTRIBUTION EVIDENCES

trasladaba la droga que todos los días se entregaba en plaza Aníbal Pinto. Pero no encontramos elementos asociados al tráfico de drogas como armas de fuego, pero sí elementos de dosificación y pesas digitales, además se incautaron vehículos que usaban que uno de los líderes de la banda de colombianos trasladara la droga", indicó el fiscal adjunto de Valparaíso, Ignacio Herrera. En específico, se incautaron casi 2 kilos de droga lista para su comercialización en la Ciudad Puerto.

Respecto al exitoso procedimiento policial, el delegado presidencial Yanino Riquelme destacó que "es relevante porque es parte de un trabajo que veníamos desarrollando hace un tiempo con los dirigentes y la comunidad. Había mucha preocupación por ese punto en particular, que un lugar de espar-cimiento de Valparaíso se había transformado en un lugar de tráfico de drogas, de venta, de microtráfico, pero finalmente se hace una incautación importante en un lugar que estaba tomado por este grupo delictual y que ponía en ries-go la integridad de las personas". Acerca del trabajo que se ejecutará en el perímetro de la plaza Aníbal Pinto una vez que se sacó de circulación a esta peligrosa banda de barristas colombianos, la autoridad de Gobierno sostuvo que "lo primero era este despeje porque, más allá de las incivilidades en la región, esto es delito, es tráfico, es amedrentamiento en el sector. Los vecinos estaban muy asustados por la presencia de este grupo, por lo tanto, lo primero era desbaratar. Luego viene un trabajo de copamiento con Carabineros y ahora viene un trabajo con los locatarios. Una vez que damos este golpe potente podemos progra-mar un trabajo, que venía de hace tiempo pero que no daba resultados por esto mismo". Así, aseguró que ahora se generará un circuito de convivencia en el lugar.

